

Communiqué de presse

Bâle, 14 janvier 2026

Zak Invest: investir de l'argent directement avec Zak

Avec Zak, la Banque Cler a lancé en 2018 la première appli de néobanking d'une banque suisse. Jusqu'à aujourd'hui, Zak représente la seule offre de néobanking de Suisse qui donne à ses utilisatrices et utilisateurs l'accès à des succursales et au conseil personnalisé d'une banque. Depuis son lancement, Zak, a été développé en permanence. L'appli de néobanking enregistre une croissance constante de son nombre d'utilisatrices et d'utilisateurs, qui dépasse aujourd'hui les 80 000 personnes. Après l'intégration du compte de prévoyance et du compte d'épargne, Zak Invest permet désormais d'investir de l'argent via l'appli.

Zak Invest vient compléter l'offre de l'appli Zak

Avec Zak Invest, Zak offre désormais la possibilité de gérer ses placements en toute autonomie. Les utilisatrices et utilisateurs de Zak peuvent désormais investir dans plus de 12 000 actions, ETF et fonds, directement dans l'appli de néobanking. Ils profitent de tarifs à l'unité transparents et les utilisatrices et utilisateurs de Zak Plus économisent 50% sur les frais de négoce (courtage). L'ouverture d'un dépôt ne prend que quelques secondes et s'effectue de manière entièrement numérique dans l'appli. Les pots caractéristiques de Zak et tant appréciés de ses utilisatrices et utilisateurs seront bientôt également disponibles dans Zak Invest.

Grâce à cette fonction supplémentaire, la Banque Cler allie l'expérience clientèle et la simplicité d'une offre de néobanking à la sécurité et l'expertise d'une banque suisse bien établie, à la tradition longue.



«Avec Zak Invest, nous répondons au besoin consistant à placer directement de l'argent avec l'appli de néobanking. Les utilisatrices et utilisateurs de Zak peuvent désormais investir dans un grand nombre d'actions, de fonds et d'ETF. Cela complète l'offre de l'appli, et ce, à des conditions attrayantes.»

Samuel Meyer, CEO

La seule appli de néobanking en Suisse avec des succursales

Par rapport aux autres offres de néobanking, Zak a une caractéristique unique: ses utilisatrices et utilisateurs font partie intégrante de la clientèle de la Banque Cler. En d'autres termes, si l'on compare Zak à d'autres néobanques, l'appli donne un accès direct à un conseil et un support personnalisé et permet de profiter de l'ensemble des offres et services proposés par la Banque Cler. En cas de questions, les utilisatrices et utilisateurs ne sont donc pas livrés à eux-mêmes et peuvent s'adresser aux conseillères et conseillers. Cette particularité est unique parmi les offres de néobanking en Suisse, surtout étant donné qu'elle est proposée par une banque suisse sûre et stable.

Le volume sur les comptes d'épargne Zak franchit la barre des 250 millions de CHF

Le compte d'épargne Zak a été lancé en avril 2024. Entre-temps, plus de 15 000 comptes d'épargne ont été ouverts dans Zak, sur lesquels plus de 250 millions de CHF sont investis. La quantité et le volume augmentent quotidiennement, et le taux d'intérêt attrayant de 0,3% du compte d'épargne Zak y est certainement pour quelque chose. L'affichage du produit des intérêts cumulés sur une base journalière est lui aussi particulièrement apprécié.

Optimisations continues dans Zak

De nombreuses nouveautés ont été mises en œuvre dans Zak au cours des derniers mois. On peut citer en exemple la possibilité de télécharger directement des QR-factures du smartphone à Zak, de générer un code QR pour les paiements à des tiers, la création d'une connexion directe à TWINT ou encore la possibilité d'effectuer des versements sur le compte Zak à des distributeurs de billets CFF. Désormais, il est également possible d'ouvrir un compte Zak dès 12 ans, grâce à une offre parfaitement adaptée à ce groupe cible. Les nouveautés résultent toujours d'une étroite collaboration avec la clientèle afin que l'appli réponde de manière optimale aux besoins des utilisatrices et utilisateurs.

Zak obtient d'excellentes notes dans les enquêtes de satisfaction

La satisfaction des utilisatrices et des utilisateurs prouve bien que les investissements réalisés dans Zak et les développements répondant à leurs besoins ont porté leurs fruits. Le service comparatif en ligne moneyland.ch a réalisé une [enquête](#) au sujet du degré de satisfaction des clientes et des clients envers les banques suisses. Zak a obtenu la meilleure note moyenne avec 8,8 points sur 10, ce qui place l'appli en tête en termes de satisfaction générale.

Autres nouveautés à partir de 2026

La Banque Cler a prévu d'autres nouveautés pour 2026 dans son appli de néobanking Zak. Notamment la mise en place d'une fonctionnalité d'épargne pour les actions et les ETF afin de répondre aux besoins supplémentaires des utilisatrices et utilisateurs de Zak.

Pour tout complément d'information:

Natalie Waltmann
Responsable Communication
Banque Cler SA, CEO office
Téléphone: 061 286 26 03
E-mail: natalie.waltmann@cler.ch

En bref

La Banque Cler SA est une banque suisse dont le siège est à Bâle et qui axe son offre sur les besoins de la clientèle privée et immobilière ainsi que sur ceux de la clientèle privée fortunée. «Cler» provient du romanche et signifie clair, limpide, évident. Le nom reflète son programme, ce qui explique notre vision: «Chaque jour, nous apportons de la clarté financière grâce à des conseils compréhensibles et à des solutions intelligentes.». La Banque Cler dispose de succursales dans toutes les régions linguistiques de Suisse. Elle a lancé par ailleurs, avec Zak, la première appli de néobanking suisse sur le marché. La clientèle de Zak est la clientèle de la Banque Cler. Elle a donc directement accès à un conseil et à une assistance en personne ainsi qu'à la totalité de l'offre et des services de la Banque Cler. La Banque Cler est une filiale détenue à 100% par la Basler Kantonalbank.

Données et téléchargements importants

Sur le site www.cler.ch figurent des communiqués de presse ([lien direct](#)) de même que des informations actuelles, consultables à partir de la date de publication. Elles contiennent notamment des renseignements supplémentaires sur les activités et leur évolution.